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strazione, dare le opportune disposizioni affin-
chè sia eliminato lo stato cronico di disordine 
esteriore e di indecente sporcizia della maggior 
parte degli uffici postali e telegrafici: grave in-
conveniente che costituisce una continua minac-
cia per la salute degli impiegati e del pubblico, 
e al quale si potrebbe mettere rimedio senza bi-
sogno di ulteriori spese, ma semplicemente esi-
gendo maggior zelo, ordine e disciplina dal per-
sonale subalterno. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Federzoni ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della marina, per sapere se non creda op-
portuno utilizzare le costruzioni edilizie e le 
opere stabili create in Bolsena al tempo della 
guerra nell'intento d¡i costituirvi un campo-
scuola per idrovolanti, trasformando detti im-
pianti in un deposito dell'aviazione di marina, 
col duplice scopo dell'istituzione di un acconcio 
punto di rifornimento e di appoggio dell'avia-
zione stessa, e della manutenzione degli im-
pianti sopra accennati; e, nel caso che non ri-
tenesse possibile attuare tale disegno, per sa-
pere se non voglia disporre che quelle costru-
zioni, piuttosto che essere lasciate, siccome già 
oggi avviene, inutilmente deperire, fossero alie' 
nate a favore della popolazione bolsenese, che 
soffre della assoluta mancanza di abitazioni. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Federzoni ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere a qual 
punto sono le pratiche per l'approvazione del 
progetto dei lavori di arginatura del torrente 
Taro - progetto già corredato del parere favore-
vole del Genio civile e delle deliberazioni, del-
le Amministrazioni interessate. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Terzaghi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per conoscere se non 
ritenga urgente continuare i lavori, da anni 
sospesi, della strada ferrata Ragusa-Vizzini, la 
quale darebbe vita a tante industrie e civili cit-
tadine che sono costrette a sopportare ingenti 
sacrifizi per mancanza di mezzi moderni di lo-
comozione. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Pennavarìa ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro ^el-
l'interno, per conoscere quali provvedimenti 

abbia preso o intenda prendere per sopperire 
agli urgenti bisogni creati dalla disoccupazione 
in Sicilia e particolarmente in alcuni centri mi-
nerari, come nella città di Ragusa, dove la ri-
duzione della mano d'opera nelle miniere d'a-
sfalto per ignobili speculazioni industriali co-
stringe migliaia d'operai a morire di fame. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Pennavaria ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per conoscere se non 
creda necessario ed urgente stabilire un servi-
zio automobilistico postale tra le città Ragusa-
Chiaromonte-Giarratana- Monterosso-Bucchiere-
Vizzinì, e tra S. Croce Camerina-Donnafugata, 
e tra Mazzarelli-Ragusa essendo esse importan-
tissimi centri agricoli e completamente sprov-
viste di strade ferrate. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Pennavaria ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistri del tesoro (Sottosegretariato per l'assi-
stenza militare e pensioni di guerra), per co-
noscere quali disposizioni abbia dato per la si-
stemazione definitiva della legislazione di guer-
ra e per la sollecita assegnazione delle pensioni 
ai mutilati e invalidi, molti dei quali da anni 
attendono, nella miseria'più angosciosa, il ri-
conoscimento dei loro sacrosanti diritti. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Pennavaria ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro d'agricoltura, per conoscere quali prov-
vedimenti intenda prendere per riparare agli 
ingenti danni causati in Sicilia alla viticoltura 
dalla peronospera tanto più che questa colpi-
sce l'Isola quando grave è la crisi vinicola per 
l'arresto del commercio e l'aumento della im-
posta sul vino. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Pennavaria .» 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle poste e dei telegrafi, per sapere: 

1°) se sia a sua conoscenza che la Cen-
trale telefonica di Genova, allestita 25 anni or 
sono, è divenuta talmente insufficiente al ser-
vizio, che da molti anni giacciono insoddisfatte 
tremila domande di abbonamento; che il primi-
tivo impianto, il quale avrebbe dovuto servire 
per 5,000 abbonati, è in tale stato di deperi-
mento, che circa un migliaio di numeri sono 
fuori servizio, per l'impossibilità materiale di 
ripararli a causa della loro consunzione; che 
codesto Ministero decise avanti la guerra l'im-


